

JOURNEE MONDIALE DE LA POPULATION



Le 11 Juillet est la journée mondiale de la population, durant laquelle le ministère de la population a organisé une consultation de masse au niveau du FOKOTANY AMBATOMENA, plus précisément pour les sans-abris du quartier. Il nous a invité l'AMM ainsi que d'autres associations telle que FISA (Flanakaviana Sambatra) à participer à cette consultation et dépistage.

Nous, l'équipe de l'AMM, étions chargés de faire le dépistage des enfants malnutris surtout les moins de 6 ans. Nous étions 8 dont EMERIC, RUPHIN, ARNETTE, TANJONA, GINOT, MANOHISOA, MANJATO et moi, et on a travaillé avec les membres de FISA ainsi qu'avec Dr RANJA le Directeur de la Population et monsieur le député JOEL.



Ils nous sont très reconnaissants pour le travail accompli et ils ont remercié l'AMM pour l'aide que nous leur avons offerte.

Nous avons dépisté 37 enfants moins de 6 ans dont 3 d'entre eux sont malnutris, et tout le monde a participé.





Ensuite on a pris une photo avec le directeur de la population afin de se dire au revoir.

Pour la suite on a visité le lieu où habite les sans-abris avec Mme AGNÈS pour mieux voir ce qui se passe et discuter un peu avec eux. Ils sont au total 48 ménages dans ce lieu, pas de travail, pas d'occupation, pas d'aide financière leurs enfants sont tous obligés d'arrêter l'école à la classe de 10^{ème}

car les parents n'ont pas les moyens pour payer même le droit d'inscription ainsi que la fourniture scolaire. Ces enfants ne mangent pas correctement et même s'ils mangent ce sont des aliments moins énergétiques et moins de protéine.





Les gens essayent de cultiver un peu de légumes pour le vendre au marché mais cela apporte peu.

Après ce passage on a décidé de faire

un suivie concernant l'état de santé des enfants une fois par semaine et je crois que notre équipe s'organisera pour que cela se déroule très bien.

Ainsi on souhaite donner à manger à ces enfants du Nutri-AMM peut-être deux fois par semaine, et on distribuera un carnet de santé pour tous ces enfants pour être soigner gratuitement dans notre Dispensaire PADRE PIO à Antamponjina et pour qu'on puisse les suivre correctement.

Pour cela je vous dis à bientôt, je vous remercie beaucoup.

Cordialement

Amitié

RAMANANTSOA Mahefa